

Éliminatoires du mondial de football: La répression policière ternit le match Colombie-Argentine à Barranquilla



Collage: Prensa Latina

La Havane, 9 juin, (RHC)- La répression policière des manifestations contre le gouvernement du président Ivan Duque a terni le match Colombie-Argentine des éliminatoires de la Coupe du monde Qatar-2022, à Barranquilla.

Alors que Colombiens et Argentins jouaient à la 8e date des éliminatoires sud-américaines du mondial de Qatar, des forces de la police chargeaient brutalement des manifestants.

L'escadron mobile anti-émeute, qui compte plus de deux mille membres, a tenté d'empêcher une mobilisation, appelée dans le cadre de la grève nationale, à l'aide de gaz lacrymogènes, de grenades assourdissantes, de coups de feu, d'arrestations et même de jets de pierres.

«J'aime le football, mais j'aime encore plus mon pays et S'il n'y a pas de paix, il n'y a pas de football», tels étaient les slogans scandés aux alentours du stade Metropolitano de Barranquilla où les deux équipes se sont rencontrées.

Dans ce contexte, les onze de la Colombie et l'Argentine ont fait match nul, 2 buts partout.

Les deux buts de l'Argentine sont intervenus en première mi-temps avec Romero et Paredes devant une Colombie désespérée.

Dans la seconde moitié du match et en prolongation, l'équipe colombienne a gagné en force et a égalisé le match avec des buts de Luis Muriel et Miguel Borja.

Avec ce résultat, la Colombie a atteint huit points pour monter à la cinquième place, tandis que l'Argentine reste à la deuxième place avec 12 points, derrière le Brésil.

En Amérique du Sud, les équipes occupant les quatre premières places du classement à l'issue des éliminatoires seront directement qualifiées pour le Qatar.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/260135-eliminatoire-du-mondial-de-football-la-repression-policiere-ternit-le-match-colombie-argentine-a-barranquilla>



Radio Habana Cuba